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こんにちは。 

第１回目
だ い １ か い め

の学級
がっきゅう

懇談会
こんだんかい

がありました。みんなのおうちの方と担任
たんにん

の先

生が教室
きょうしつ

に集まって、自己
じ こ

紹介
しょうかい

をしたり話し合いをしたりしました。懇談会

が始
は じ

まる前に、放送で私からおうちの方々にご挨拶
あいさつ

をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、お忙しい中、学級懇談会に参加いただきありがとうございます。 

校長の中村大地と申します。校長として、三咲小学校３年目、その前に担任として７年間

勤務していたので、合わせると本校１０年目になります。 

学級懇談会に先立ちまして、少しお時間をいただきます。 

本年度の学校経営につきましては、担任よりお配りした「学校経営全体構造図（グランドデ

ザイン）」をご覧になってください。まだ配っていない先生は、急いで配ってください。 

「本校では、「心豊かで、自ら学ぶ力を持ち、たくましく生きる子供の育成」を学校教育目標

として掲げ、「思いやりのある子供」「自ら考える子供」「たくましい子供」を「徳･知･体」の軸とし

て、教育活動を進めています。 

具体的には、『知』に関わることとして ・基礎基本が身についている子 

・進んで学習できる子 

・よく考え物事の判断ができる子 

『徳』に関わることとして ・自分からあいさつができる子 

                        ・相手の気持ちを思いやるやさしい子 

                        ・ボランティア活動のできる子、 

『体』に関わることそして ・進んで運動できる子 

・健康でじょうぶな子 

・最後まで粘り強くやりぬく子」 

を目指し、教職員が同一歩調で安全で安心できる学校を作り上げていく所存でおります。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんなが読んでもわからないことが多いと思うので、おうちの方に読ん

でもらってください。また、今日おうちの方が懇談会に参加できなかった人

は、見せてあげてください。 

 明後日
あ さ っ て

２０日
は つ か

は、私の５８回目の誕生
たんじょう

日
び

��です。そして「かすみがうら

マラソン」の１０マイル（１６ ㎞
ｷﾛﾒｰﾄﾙ

）の部
ぶ

に参加
さ ん か

してきます。 

ただ、学校教育だけで健全な子供の育成を図ることは難しく、ご家族の皆様、地域の皆様

の理解と協力が不可欠です。 今後、お気づきの点がございましたら、お知らせいただきます

ようお願い申し上げます。 

また、本日お配りする「三咲スタンダード」をお子様とともに確認していただき、今後の学校

生活を円滑に進められるよう、ご支援とご協力をお願いします。 

本校ホームページの「新着情報」では、行事の様子や毎日の給食の写真、「校長室より」

では、私目線で見た子供たちや学校の様子、私個人に関することを掲載しています。お時間

のあるときにご覧になってください。 

 

最後になりますが、昨年度までと大きく変わる点が１つあるので、この場でお知らせします。 

６年生の修学旅行も含む、各学年の校外学習に関わる費用の支払いについて、取り扱

い業者から依頼がありました。 

これまでは、当日の参加人数をもとにして１人あたりのバス費用を算出し、校外学習後に取

り扱い業者への支払いをお願いしていましたが、今年度より、事前に校外学習参加のための

内金として一定額をお支払いいただき、校外学習後に調整額を支払っていただくことになりそう

です。お手間をおかけすることになりますが、ご理解とご協力をお願いします。詳しいご案内は、

学年だよりや校外学習のお知らせ等でお伝えします。 

なお、５年生の一宮宿泊学習、３年生の三番瀬と市内巡りの校外学習、４年生のプラネ

タリウム観覧は、市の学習バスを使用しますので、バスに関わる費用は発生しません。 

以上で、私からの話を終わりにします。 


